



ももだより

令和4年度 10月号 門田報徳保育園 3歳児

 園庭の木々が、赤や黄色に染まり、秋の深まりを感じられる頃になってきました。

先月は、運動会に向けて、こども達の大好きなリズム遊戯「忍者ってなんじゃもんじゃ」をきっかけに忍者ごっこ楽しみながら親子競技へとつなげてみました。渡る、くぐる、ジャンプする動きを忍者になりきって体いっばいに表現する姿が見られるようになり、とても可愛らしいです。

運動会当日は、お家の方と一緒に親子忍者になることを心待ちに練習に取り組んでいました。幼児組になると、 参加する競技も増え、たんぼ組・さくら組さんの頑張る姿を見ながら初めてのリレーや「サチアレ」のリズム遊戯とみんなで一緒に取り組む楽しさが感じられるようになり、嬉しく思います。

部屋の中では、手洗いの時「後に並んでね」「順番だよ」という声が聞かれます。また、ブロックで遊んでいる時「これかしてあげるね」「作ってあげるよ」など集団生活の中で、相手を思いやる気持ちが芽生えてきたようです。

今月は、こども達との関わりをさらに深めながら、秋の自然に親しみを持って、過ごしていきたいと思います。



〈行事予定〉

- | | |
|----------------|--------------|
| 1日(土) 園内運動会 | 5日(水) 避難訓練 |
| 6日(木) 内科検診 | 20日(木) 創立記念日 |
| 21日(金) 五十嵐先生墓参 | お誕生会 |



- ◎秋の身近な自然に触れ、親しみを持つ。
- ◎友達や保育士との関わりの中で、自分の気持ちを相手に伝えたり、一緒に遊ぶ楽しさを知る。

☆おねがい☆

- 衣替えの季節となりました。お着替え袋の確認と長袖、長ズボンの補充をお願いします。
- 午睡用のタオルケットを毛布に交換して下さい。



9月1日

プール活動表彰式

3ヶ月間のプール活動を終え、園長先生から一人ひとり賞状を頂きました。初めて目にした賞状をととても大切に受け取り喜んで見てました。プール活動を終えてからも「もうプール入らないの」「もっとプールやりかった」と惜しむ声が沢山聞かれ、楽しかった思いが伝わってきます。来年のプール活動が今から楽しみです☆

みんなでがんばった運動会

10月1日(土)に園内運動会が行われました。天気にも恵まれ、お家の方の温かい拍手と応援がこども達を後押ししてくれ、大きな勇気と自信へとつながりました。バトンを持って夢中になって走ったり、リズムに合わせて踊ったり一人ひとりが自分の力を出し切り笑顔いっぱい運動会になりました。親子忍者もかっこ良かったです♡

